

Ab Sommer 2024 suchen wir eine

## **Küchenleitung mit Anleitung von Freiwilligen**

Für unseren Gästebetrieb mit angegliederter Lebens – und Dienstgemeinschaft suchen wir eine Küchenleitung mit folgenden Qualifikationen:

1. Sie haben Freude am Kochen und können Mahlzeiten für Gruppen von 10 bis 50 Personen zubereiten.
2. Es fällt Ihnen leicht, Freiwillige als Mitarbeiter in der Küche anzuleiten.
3. Sie sind in der Lage, eigenverantwortlich, selbststrukturiert und verlässlich zu arbeiten.
4. Sie sind teamfähig und leben gerne in Gemeinschaft

Ihre Aufgabenfelder sind:

1. praktische Arbeit in der Küche (ca. 80%)  
Dazu gehört die Vollverpflegung im Seminar- und Gästebetrieb (überwiegend an den Wochenenden, mit 14- tägigem Wochenenddienst) und in Zeiten ohne Gäste die Zubereitung des Mittagessens für die Hausgemeinschaft.
2. Organisatorische Aufgaben (ca. 20%)  
z.B. Erstellung der Speisepläne, Hygieneüberwachung, Bestellung, Lagerhaltung
3. Anleitung unserer jungen Erwachsenen im Rahmen ihres FSJ/Lebensschule in der Küche (2-3 Personen)

Wir bieten:

1. das Leben in einer Dienst- und Lebensgemeinschaft, in der Jesus Christus das Zentrum ist.
2. den Raum, sich persönlich im Gemeinschaftsleben einzubringen.
3. die Möglichkeit, selbst in Ihrer Persönlichkeit und im Glaube zu wachsen.
4. Unterstützung durch Aushilfskräfte in der Küche an freien Tagen und Wochenenden.

Als Mitarbeiter/in im Wörnersberger Anker werden Sie Teil der Lebensgemeinschaft. Eine Mitarbeiterwohnung in Wörnersberg wird zur Verfügung gestellt. Auf Anfrage geben wir gerne nähere Auskünfte. Ihre Bewerbung mit den üblichen Unterlagen und einem geistlichen Lebenslauf richten Sie bitte an: Wörnersberger Anker e.V., z.Hd. Ralf Armbruster, Hauptstr.32, 72299 Wörnersberg oder per E-Mail an: [r.armbruster@ankernetz.de](mailto:r.armbruster@ankernetz.de)

Der Wörnersberger Anker ist ein christliches Gäste- und Schulungszentrum in Wörnersberg, einem kleinen Dorf im Nordschwarzwald. Er wurde 1980 gegründet, um mit jungen Menschen Christsein in einer Lebens- und Dienstgemeinschaft einzuüben. Ihr Glaube soll vertieft, ihr Horizont erweitert und ihre Persönlichkeit entfaltet werden. Bis heute ist die einjährige Lebensschule ein zentraler Bestandteil unseres Auftrags. Als Lebensgemeinschaft auf Zeit verantworten wir den Gäste- und Seminarbetrieb. Zu unserer Gemeinschaft gehören ca. 30 Personen: Familien, Ehepaare, Ledige, junge Erwachsene und Kinder. Wir sind aus dem ejw und dem CVJM heraus entstanden und wollen mit unserer Arbeit Menschen im Glauben und in ihrer Persönlichkeit stärken und für ihren Alltag ermutigen. Dazu bieten wir Seminare, Freizeiten und Einkehrtage an. Unser Motto lautet: glauben leben lernen. Weitere Infos unter [www.ankernetz.de](http://www.ankernetz.de)